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#284  Прямой  эфир.  Ответы  на  вопросы  зрителей  из  чата  Telegram:

CASSIOPEIA_LIVE

06 июня 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром.

  

00:00

Максим: Дорогие друзья!

Ирина: Здравствуйте.

Максим:  Здравствуйте!  Всем  привет.  У  нас  сегодня  прямой  эфир.  Я  уже

предупреждал  о  том,  что  у нас  существует  чат  (ссылочка  внизу под описанием),  в

котором вы можете задавать вопросы в прямых эфирах. Теперь у нас нет чата прямого

эфира самого канала Ютуб, есть чат в Телеграме, из которого я буду лично зачитывать

Ирине ваши вопросы, и она будет на них отвечать.

Перед тем, как мы начнем эфир, я хочу рассказать о том, что у нас был опять

очередной  выпуск  людей.  Следующая  неделя  у  нас  выходная.  В  эту  неделю  вы

сможете абсолютно спокойно попасть в Оздоровительный центр. Вы сможете пройти

тестирование в этом Оздоровительном центре. Если вы приезжаете на оздоровление, то

вечером  вы  сможете  пообщаться  и  с  Ириной,  находясь  в  этом  Оздоровительном

центре. Телефончик внизу, под описанием этого видео. Меня уже начали ругать, что я

начинаю давать много рекламы в нашем проекте, но я, к сожалению, не могу вам не

рассказывать о том, что происходит в проекте, и о том, как вы сможете попасть в этот

проект. Поэтому, ребята, я сейчас захожу в чат Телеграм, который специально создан

для вопросов прямого эфира.  Это CASSIOPEIA_LIVE. С этого чата  я  сейчас  начну
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задавать вопросы. Но перед этим мы, наверное, как всегда, представимся. Кто с нами?

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова. Сегодня у

нас очередной прямой эфир, хотя у меня ощущение, что у меня конференция, потому

что нет чата.

Максим: Ребят,  скажите,  пожалуйста,  в  чате,  как  нас  слышно?  Просто

напишите в чате, как нас слышно. Не вижу. А, Денис, спасибо большое, все увидел.

«Отлично  слышно»,  «Максим,  идеально».  Супер!  «Макс,  все  слышим».  Поехали

дальше  по  прямому  эфиру.  Все,  кто  хочет  задать  вопросы,  должен  перейти  в  чат

Телеграм. Скоро Ютуб, я так понимаю, будет выключать прямые эфиры, будет в них

включать  рекламу.  Мы,  может  быть,  перейдем  на  другую  платформу  Vimeo,  если

Ютуб  начнет  рекламу вставлять  в  прямые эфиры.  Сейчас  Ютуб  вставляет  рекламу

везде.

Ирина: Да,  сейчас Ютуб вставляет рекламу даже в видео, которые были без

рекламы.

Максим: Мы не можем этот процесс  контролировать,  единственное,  что мы

можем,  попробовать  перейти  на  другую  платформу.  Кстати,  на  нашем сайте  видео

будут  размещены  с  другой  платформы,  на  которой  нет  рекламы.  Сайт  будет

подготовлен  специально  для  вас,  чтобы  вы  смогли  на  сайте  смотреть  видео  без

рекламы. Это   https://cassiopeia.center/. Ребята, не буду больше рекламировать вам свои

сайты,  оздоровительные  центры,  я  вам  полностью  передаю  Ирину,  вы  можете

спрашивать у нее абсолютно любые вопросы.

 

03:34 Представление участников прямого эфира.

Ирина: Сегодня с нами присутствуют наши кураторы, которые присутствовали

и на обучении всех восьми потоков. Это ЛиШиони с планеты Шимор и МидгасКаус с

планеты Эслер. Я сюда пришла, они, МидгасКаус с ЛиШиони, уже разговаривали. Они

сейчас готовы отвечать на ваши вопросы. Я им уже сказала,  что вопросы будут  по

Телеграму.

 

04:18 Межгалактические новости. Проверка баз инопланетян на Земле.

Максим: У нас галактическая новость сегодня будет?

Ирина: Да, конечно. Галактическую новость ЛиШиони хочет сообщить.

(ЛиШиони  говорит).  Я  вас  приветствую.  Я  слежу  за  сообщениями  Службы

безопасности Галактики и Бергастра о ходе расследования, которое инициировано по
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просьбе вашего проекта и представителя планеты Мантук Мити.

Последнее сообщение, которое было на эту тему, - про базу планеты Хрисли.

Это  колония  Селбета,  которую  проверяли  в  прошлый  раз,  которая  находится  в

Ростовской области, ее проверили.

Там нашли, на мой взгляд, незначительные нарушения в том, что входы в эту

базу  были  недостаточно  замаскированы.  Из-за  этого  местные  жители  могли

проникнуть (показывает какую-то пещеру) и подвергнуться действию автоматического

робота, который выпускал, можно сказать, газы, которые были вредны для здоровья.

То  есть,  как  отпугивали,  но  они  были  недостаточно  замаскированы.  Теперь  там

поставили инфразвуковые приборы, и сделали глубже под землей.

Насчет пребывания землян. Там не найдено землян. Представителями этой базы

были получены данные о том, что представители планеты Ташиг, которые находятся

на  своих  базах,  могли  дать  своим  контактерам  (осознанно  или  нет)  какие-либо

доказательства  контактов в форме артефактов.  Сейчас эта информация проверяется.

Конкретнее, ташиганская база под Алма-Атой.

Максим: Короче разборки идут по полной программе, да?

Ирина: Да, у них входы были не замаскированы хорошо.

 

06:58 Владыки кармы.

Максим: Ирина, вопрос от Елены. «Существуют ли Владыки кармы, и можно

ли к ним обращаться по своим вопросам? Слышат ли они нас?»

Ирина: (Отвечает ЛиШиони). Владыками кармы в эзотерических, мистических

учениях  Земли  называются  невоплощенные  Духи,  которые  по  терминологии

Межзвездного  Союза,  называются  Ангелы-консультанты  и  Ангелы-архаты.  В

основном,  эти  две  категории  Ангелов  называются  Владыками  кармы,  потому  что

именно  они  подбирают  воплощение  для  разумных  Духов.  И  воспринимаются,  как

владыки кармы, то есть распределяют, кто на какое место пойдет в материальный мир.

Максим: Вопрос: Слышат ли они нас в повседневной жизни?

Ирина: То есть знают ли они о наших нуждах? Насколько я понимаю.

Максим: Вопрос был задан, слышат ли они нас?

Ирина:  Физические  слова  нет,  они  в  Духовном  мире.  Просто  мысли

воспринимают, да.

Максим: Чувства, мысли, эмоции.

Ирина: Да.



 

08:17 Мария Магдалина и сестра праведного Лазаря.

Максим:  Пишет Андрей Х: «Будьте добры, спросите, пожалуйста, это важно.

Мария Магдалина и сестра праведного Лазаря - это одна и та же женщина?»

Ирина:  Нет,  разные.  Их  (обеих)  звали  Мария,  но  это  имя  было  тогда

распространенное. Это разные женщины, но знали друг друга.

 

08:45 Существа, подобные Иисусу. Первородность Христа. Логос.

Максим:  Триус  Владимир  спрашивает:  «Имеются  ли  существа,  подобные

Иисусу,  в других галактиках? И сколько Вселенных существует? Имеется ли между

ними взаимодействия?»

Ирина: Сколько там вопросов?

Максим:  Давай начнем с «Имеются ли существа, подобные Иисусу,  в других

галактиках?»

Ирина: Конечно, например, вы - существо подобное Иисусу. Подобное в чем?

Первородный  Сын  он  один,  да.  На  этот  вопрос  уже  неоднократно  отвечали.

Первородный Сын, то есть тот импульс Бога -  Творца Вселенной,  который осознал

себя первым, раньше остальных Духов. Но это условно, потому что там нет времени.

Когда он осознал  себя,  других  не  было,  это считается  как  первенство.  Это именно

существо, Логос он еще называется, которое стало известно, как Христос на Земле.

 

09:39 Сколько существует Вселенных?

Ирина: Что касается Вселенных. Сколько Вселенных?

Максим: Ну, да, сколько существует Вселенных?

Ирина:  (МидгасКаус  говорит).  Это  называется  путаницей  терминологий,

потому  что  они  мне  называют  эслеровское  слово  Рашихта,  которое  переводится,

примерно, как Мироздание, но можно условно перевести как Вселенная. Но вы под

Вселенной понимаете некую совокупность Галактик. Под Вселенной мы понимаем все

Мироздание, включающее в себя часть - материальный мир и часть - Духовный мир.

Что  касается  материального  мира.  Плотноматериальная  Вселенная  является  малой

частью материального  мира,  а  все  остальное,  это  то,  что  вам известно  под темной

энергией и материей. Это определенные тонкоматериальные миры. И то, это не все,

которые есть во Вселенной. Вселенная она одна, но ее можно разделить и на части. То

есть,  если  считать  частью  какую-то  совокупность  Галактик,  можно  назвать  ее



Вселенной, тогда их много. Для нас она одна.

Максим: Ну, ладно.

 

11:10 Разум Вселенной.

Максим:  Тогда я задам следующий вопрос. Задает его Ирина. «Есть мнение,

что  Вселенная  является  живым  организмом.  Что  может  сказать  либо  Мид,  либо

ЛиШиони по этому поводу?»

Ирина:  Да,  есть  такое  мнение.  Его  придерживаются  представители

плазмоидных цивилизаций,  представители цивилизации Тихт,  многие представители

Межзвездного Союза.

Дело в том, что под словом «жизнь» они понимают не как на Земле, что это

жизнь в органическом теле, составленном из каких-либо веществ. Они понимают под

словом  «жизнь»  существование  некоего  сознания,  некой  Души.  И  в  этом  плане

Вселенная имеет жизнь и разум.  И ее разум -  это Вселенский разум,  это как Бог -

Божественный разум, то есть это как его тело, опять же не все, а часть.

(ЛиШиони говорит).  Хорошая аналогия  -  как  Дух  воплощен в материальном

теле землянина на 30%, так и Божественный Дух воплощен на 5-6% в материальной

Вселенной.  А все остальное находится в Духовном мире. То есть разум Вселенной,

сознание Вселенной - это Божественный Дух.

Максим: Все очень понятно, доступно.

 

12:44 Инопланетяне среди людей.

Максим:  Вопрос  немножко  политизированный,  но  я  его  задам.  Задает  его

Максим.  «Бывший глава  космической  программы Израиля  Хаим  Эшед  заявил,  что

Галактическая  Федерация  заключила  сделку  с  правительством  США,  и  теперь

инопланетяне живут среди людей. Дональд Трамп был в шаге от того, чтобы раскрыть

информацию  об  инопланетянах,  но  Галактическая  Федерация  попросила  не  делать

этого,  потому что человечество  пока не  готово.  Как прокомментируют  эту новость

наши друзья?»

Ирина:  (Отвечает  МидгасКаус).  Да,  мы  об  этом  слышали.  Мы,  лично,  не

знакомы с этим человеком, про которого говорит Максим. Но судя по тому вопросу,

который он хотел поднять  перед общественностью, речь идет о раскрытии тех баз,

которые находятся на земле, о раскрытии мест тех баз,  в частности,  на территории

Соединенных Штатов Америки. Чтобы люди Земли могли понять и поверить в то, что



инопланетяне,  то есть люди с других планет,  живут  среди вас.  «Живут  среди вас»,

имелось в виду на Земле, на базах.

Да, мы можем прилетать сюда и жить на базах. И тогда будет считаться, что

среди  вас,  то  есть  на  вашей  планете.  Но  по  законам  Межзвездного  Союза,  это

раскрытие  не  может  быть  произведено.  Откуда  сам  этот  человек  об  этом  знал?

Возможно,  он  является  контактером.  Как  мы  уже  говорили,  делать  запрос  без  его

согласия неэтично, без согласия этого израильского генерала. Если бы стали известны

какие-то подробности от него или других контактеров, и он бы их раскрыл (конкретно,

эти местонахождения баз, и эта база раскрылась бы вашему правительству и так далее),

был бы несанкционированный массовый контакт. Ответственность за это понес бы тот

куратор этого израильского генерала, который ему это рассказал.

Максим: Понятно. Алекс М. задает, но это мне вопрос. «Максим, вы можете

записать ролики, где приглашаете Якова Брюса к диалогу?»

Ирина: Кого?

Максим: «Вы можете сказать, кем был Аркадий Орлов в прошлой жизни?»

Максим: Дорогие друзья, мы готовы гармонизироваться и взаимодействовать с

абсолютно  любыми контактерами  на  этой  планете,  с  любыми энергопрактиками,  с

любыми ведунами, колдунами, экстрасенсами. Как вы себя не называйте, вы в любом

случае являетесь контактерами. И по структуре Мироздания Межзвездного Союза мы

всегда  готовы  дать  обратную  связь  любому  человеку,  кто  на  нас  выйдет.  Можете

позвонить мне лично, если вы являетесь контактером, энергопрактиком, целителем, и

написать мне о том, как бы вы хотели с нами провести диалог. Мы отвечаем всегда на

все вопросы и всегда готовы к любому диалогу.

Ирина:  Да, мы готовы к диалогу с Яковом Брюсом, с Аркадием Орловым, с

любым другим человеком.

Максим:  Да,  мы  готовы  со  всеми  к  диалогу.  Мы  абсолютно  открыты  для

общения даже вне зависимости от того, что они о нас говорят.

 

16:10 Виды гравитации.

Максим:  Шамиль  Ашинов  пишет:  «Что  такое  гравитация  и  откуда  она

берется?»

Ирина: Интересный вопрос. Новый очень. Спасибо, Шамиль.

Максим: Шамиль, Вы знаете, мне кажется, надо обязательно учить обязательно

физику в школе.



Ирина:  Гравитация - это материальная энергия, которая находится на третьем

уровне проявленности, в плотноматериальных атомных и молекулярных частицах. Она

состоит  из  квантов  гравитации  -  гравитонов.  Гравитация  бывает  двух  видов:

микрогравитация и макрогравитация.

Макрогравитация влияет на пространство, благодаря чему создаются планетные

системы,  звездные  системы,  и  каждые два  тела  притягиваются  друг  к  другу  силой

прямо  пропорциональной  произведению  их  массы.  Это  свойство  атомов  влияет  на

пространство.

Микрогравитация  -  это  та  же  самая  гравитация,  которая  направлена  на

притяжение всех атомов между собой. Просто говоря - это сила притяжения, энергия

притяжения,  которая является одной из видов тонкоматериальных энергий,  которые

прошли  через  эфирный  уровень  и  проявились  в  материальном  мире.  А  в

тонкоматериальных  мирах  эта  энергия  создана  плазмоидными  цивилизациями

различных стихий. Дальше уже идет до Духовного мира.

Максим: Отлично.

 

17:56  Порча.  Информационные  атаки.  Защита  от  магических  программ.

Профилактика заражения страхом.

Максим:  Виталий  Колесников  спрашивает:  «Как  бороться  с  сознательно

наведенной порчей?»

Ирина: Какой вопрос!

Максим: У нас, кстати, вопрос очень актуальный, на проект «Кассиопея» и на

сотрудников проекта действительно пытаются организовать атаки информационные. Я

даже не ожидал такого. Всем передаю привет, кто пытается это сделать. Я вам всем

посылаю  Свет  своей  Любви.  Хочу,  чтобы  вы  достигли  того  уровня  осознанности,

которого достигли многие в нашем проекте, находясь в проекте,  для того, чтобы не

заниматься ерундой, а заниматься повышением своего уровня и заниматься бытом и

обустройством этой красивой замечательной планеты и людей на ней.  Вместо того

чтобы уничтожать все, что вокруг вас есть.

Ирина: (МидгасКаус  и ЛиШиони говорят).  Можно сделать отдельную мини-

конференцию по этим вопросам. Что такое порча?

Максим: Мы  обязательно  это  сделаем.  Сейчас  коротко  об  этом  ответим.

Потому что вопрос прозвучал.

Ирина: Именно, вопрос «порча». Порча - это сознательно созданная человеком



негативно-заряженная  мыслеформа,  которая  в  Астрале  усилена  энергиями  и

мыслеформами плазмоидов, кураторов этого человека - мага или колдуна. Он является

контактером.  Он  контактирует  сознательно,  несознательно  или  полусознательно  с

определенными кураторами-плазмоидами. Бывает, не только с земными формами, но и

с космическими. Разные бывают маги. Они создают негативно-заряженную программу

из  своих  мыслеформ,  усиливая  их  заговорами,  ритуалами,  концентрацией  своего

сознания в разных целях.

Обычно цели создания порчи или негативной магической программы, это цели

агрессии,  превосходства,  устранения человека,  который,  по мнению этого человека,

является как бы лишним, который не нужен, которого нужно убрать. Это очень похоже

на  преступление,  только  оно  совершается  не  физическими  методами,  а

энергетическими.  Эта  мыслеформа заряжена  еще энергией  плазмоидов,  то  есть  она

усилена. Мы ее называем магической программой. В этой мыслеформе заложено как

именно она будет влиять на человека.

Если она послана определенному человеку,  который не имеет в своих чакрах

негативных блоков, сходных с вибрациями человека, который создал эту мыслеформу,

и его кураторов-плазмоидов, то она отразится от его поля и будет просто находиться в

Астрале.  Она  может  притянуть  похожего  по  вибрациям  человека,  но  все  равно  ее

действие будет слабее. Это будет как бы пробой ауры - жизненной оболочки. Она уже

потеряет свою силу против конкретного человека.

Главные средства  безопасности  против  негативных,  магических  влияний,  это

прощение своих обидчиков,  это совершение добрых дел,  это развитие себя в Свете

Любви и избавление от информации, которая несет страх и разрушение.

Максим: Спасибо большое.

Ирина: Дело в том, что есть много негативных магических программ, которые

заряжены именно на страх. И даже если человек боится чего-то другого, но в его жизни

существуют страхи, и в его чакрах существуют блоки, заряженные страхом, то уже

возможно,  что  эта  негативно-магическая  программа  подействует.  Ей,  скорей  всего,

будет к чему прикрепиться. И после того, как она прикрепится к чакре человека, к его

астральному полю, к эфирному полю, она постепенно, не сразу, начинает врастать в

него, пускать астральные корни и начинает влиять на поведение человека,  начинает

влиять  на  его  здоровье.  Она  усиливает  этот  блок.  Она  привлекает  различных

сущностей и так далее. Это зависит от цели этой программы.

 



22:44  Снятие  негативных  энергетических  блоков.  Методы  разрушения

магических программ.

Максим: Понятно, а как же с такими программами работать и бороться?

Ирина: Если она уже есть?

Максим: Да.

Ирина: Как профилактика, он сказал. Как излечить?

Максим: Да, если уже есть такая программа. Ну, был у тебя блок, поставилась

на твой блок программа. Что можно сделать для того, чтобы убрать эту программу из

своей энергоструктуры?

Ирина: Та магическая программа, которая есть, убирается вместе с блоком, на

который она прикрепилась.  Этот блок заряжен негативными эмоциями, чувствами и

мыслями самого человека. Если вы пойдете к Высшему Я и спросите у него, есть ли у

вас  блоки,  и  вам  ответят:  «Да»,  -  из  каких  эмоций  этот  блок  состоит.  И  будете

проговаривать  вслух  мысли,  противоположные  этой  эмоции.  Например,  если  это

обида, то будете прощать. Если это страх, то будете говорить, что доверяете себе и

Богу.  Противоположные  слова  будете  говорить,  находясь  в  состоянии  общения  с

Высшим Я.

При растворении  этого  блока  вся  энергия,  которая  в  нем  находилась,  в  том

числе негативно-магическая  программа,  тоже распадается.  И не только распадается,

она возвращает вашу собственную энергию, а та энергия и жизненная сила, которая

была  вложена  магом  и  плазмоидами  в  эту  негативно-магическую  программу,  при

распаде она превращается в ваш же Свет. То есть она вливается в ваше поле, у вас

больше становится сил.

Это может почувствовать человек, который навел эту магическую программу.

Он часто  оставляет  мини-энергетический  канал  в  виде очень  тонких,  практических

незаметных в Астрале нитей, которые ведут к этой магической программе. Он может

почувствовать  растворение  этой  негативной  магической  программы  и  каким-либо

образом может спровоцировать человека на агрессию, чтобы он вернулся в эти низкие

вибрации.

Если не соответствовать его ожиданиям в этом плане, то он будет бессилен как-

то вам навредить. Он просто останется в низких вибрациях и будет сам проходить свои

уроки. А вы - в высоких.

Еще  есть  методы  разрушения  магических  программ  с  помощью  рейки,

космоэнергетики, некоторых магических практик. Самая эффективная их работа будет



всегда вместе с устранением самого блока. Магическую программу можно разрушить,

но если сам блок останется,  то почувствовав, что программа разрушена, маг просто

может ее повторить. И если блок остался на месте, то все вернется на круги своя.

Максим:  Поэтому,  ребята,  работайте  со  своими  блоками,  со  своими

деструктивными  эмоциями  для  того,  чтобы  к  вам  не  могли  прицепиться  никакие

деструктивные  программы.  Не  зря  говорят,  что  к  святым,  светлым людям никакие

порчи, никакие сглазы не прилипают, потому что нет тех точек, к которым можно это

прилепить.

 

26:03 Действия инопланетян в критической для людей ситуации.

Максим: Ирина, Миду сейчас будет очень провокационный вопрос.

Ирина: Какой?

Максим: Прямо  очень  провокационный.  Вопрос  ко  всем  инопланетным

участникам. Задает его Джон Кон. «Если пролетая на своей тарелке, вы видите, что

тонет  человек,  даже  большое  количество  людей,  как  вы  поступите?  Каковы  ваши

действия?» Мид, вот летишь ты на тарелке,  смотришь, тонут  люди. Что ты будешь

делать?

Ирина: В смысле, если он летит над населенным пунктом?

Максим:  Да. И смотрит, в реке тонут люди в большом количестве, что будет

делать тарелка в этом случае?

Ирина: По правилам Межзвездного Союза? Или как я лично поступлю?

Максим: Ну-ка, интересно. Давай и по правилам Межзвездного Союза, и как ты

поступишь. Вот это интересно уже, для меня даже.

Ирина:  По правилам Межзвездного Союза, не только, когда тонет человек, а

бывают какие-то боевые действия и пролетает тарелка, т.е. происходят смерти каких-

то людей в зоне действия тарелки,  я не имею права идти на контакт.  Но я должен

сообщить об этом по межзвездной связи гуманоиду, который дежурный в комиссии по

контактам.

Ближайший  эслеровский  специалист  находится  на  базе  Эслера,  которая

находится  на  спутнике  Юпитера  Ганимед.  Там  у  нас  очень  крупная  база  Эслера,

которая находится вне Земли. Там как раз находится постоянно координатор по всей

Солнечной  системе,  он  специалист  в  комиссии  по  контактам  от  Эслера.  То  есть

сообщить ему и получить от него ответ, возможно ли это вмешательство, и по ответу

уже действовать.



Если я ради спасения людей пойду на открытый контакт,  например,  я лучом

вытяну их на корабль и заберу из воды, то в любом случае, они же могут находиться в

разном  состоянии  энергетики.  Возможно,  они  не  готовы  к  контакту,  и  я  могу  им

повредить. Их энергетическим телам, их психике и так далее. Если я это сделаю, то я

должен привезти  их на  базу,  на  Луну,  например,  где  тоже  есть  отделение,  но  уже

меньше,  эслеровских  специалистов,  и  там  уже  говорить  с  ними.  Им  при

необходимости, скорее всего, как я считаю, сотрут память.

Максим: Я  представляю.  Ты  тонешь,  тебя  спасает  существо  с  кошачьими

глазами,  морщинистое.  А потом ты обратно выпрыгиваешь с  тарелки  и бежишь от

него. Интересно. Лучше, говорит, я утону.

 

29:27 Полеты на корабль Аштара Шерана.

Максим: Когда начнутся сеансы на корабле с Аштаром?

Ребята, сеансы на корабле с Аштаром начнутся скоро. У нас уже подготовлен

чат. У нас уже подготовлена платформа, на которой вы будете собираться для того,

чтобы  Ирина  в  режиме  онлайн  вас  вела  на  корабль  с  Аштаром.  Не  спешите.  На

следующей неделе мы выберем правильно день, какой это будет день. На следующей

неделе  мы  обязательно  проведем  поход  в  Астрале  на  корабль  Аштара  в  его

замечательную оздоровительную комнату и не только.

Ирина: А давай в воскресенье, в выходной, днем примерно.

Максим: В следующее воскресенье днем, да?

Ирина: Да, чтобы не занимать время приема.

Максим: Да,  давайте.  Мы  начнем  в  воскресенье  днем,  в  12  часов,  да?

Договариваемся?

Ирина: В 12 часов у нас.

Максим: Или в 11?

Ирина: А может уже попозже туда, после обеда? Может быть, где-то часа в два.

Максим: Давай, в 14:00 в воскресенье. Все, мы договорились. Мы только что

решили, мы в 14:00 в воскресенье заходим на корабль.

 

30:34 Криостаз с последующим пробуждением.

Максим:  Вопрос  Ната  задает.  «Возможен  ли  криостаз  -  состояние,  когда

человека  замораживают  на  длительный  срок,  50-100  лет,  с  последующим

пробуждением по истечению срока?»



Ирина: При ваших технологиях? А при технологиях Межзвездного Союза, раз к

нам попал?

Максим: Нет, у нас, на Земле, здесь, я так понимаю.

Ирина: Замораживают. Я тоже знаю, что у нас замораживают людей. Есть такие

услуги,  когда  замораживают  людей  жидким  азотом.  Такие  холодильные  камеры,

наподобие криозоны, только там еще более низкая температура. Замораживают трупы

людей и ждут будущего, когда их разморозят. Читала в новостях.

Максим: А что происходит в этот момент с Духом человека?

Ирина: Если жизненная нить оборвана, ничего. Он уходит в Духовный мир.

Максим: А как же тогда его разморозить без Духа? Как он будет жить?

Ирина: Никак. Он уже ушел. Он вообще может перевоплотиться.

Максим: То есть пока он заморожен, Дух уходит, потеряет жизненную нить и

может перевоплотиться?

Ирина: Они же по закону замораживают тех, у кого уже остановилось сердце,

прекратилась деятельность, т.е. у него уже оборвана жизненная нить.

Максим: Так подожди. Все, кто заморожен, их больше разморозить нельзя?

Ирина:  Тело  можно разморозить,  почему нет.  Но  Дух  уже  не  вернется.  Он

ушел, у него жизненная нить оборвана.

Максим:  Подожди. Получается,  что  сейчас  все,  кто замораживают тела,  они

просто сохраняют свои тела, но не смогут потом дальше ожить?

Ирина: Такие как мумии будут.

Максим: Вот это новость, даже для меня! Интересно.

Ирина: Он уже ушел, как ты его воскресишь?

Максим: Вот это вообще очень интересно. Вот это вопрос хороший был.

Ирина: Почему? Мид подсказывает, есть вообще у вас на Земле такое, когда не

полностью все тело заморозить - дорого, отделяют голову и замораживают голову с

мозгом.

 

32:47 Почему инопланетяне не дают доказательств контактов?

Максим:  Ребят,  Максим  вопрос  тут  задает,  если  сделать  круг  на  поле  с

Кассиопеей?

Ирина: Зачем?

Максим:  Как  только  появится  на  поле  круг  с  Кассиопеей  –  «Кассиопея»

закроется. Типа доказать. Люди требуют доказательств.



Ирина:  Я сегодня  говорила  с  двумя  своими  учениками,  говорила  с  ними  о

«Кассиопее» и сегодня еще более полно поняла, почему не дают доказательства. Могу

пониманием поделиться.

Максим: Да, давай.

Ирина:  Не только  потому,  что  это  представляет  опасность  для  контактеров,

которых будут расспрашивать, через них пытаться выходить на инопланетян, в чем-то

их подозревать, хотя и поэтому тоже. Потому что люди склонны к подозрениям. Я еще

раз подчеркиваю - на открытый контакт. Вы сейчас будете говорить, что они давно с

ними в контакте, но идет речь про открытый массовый контакт.

Если появятся доказательства у контактеров, то у властных и военных структур

появится подозрение, что раз инопланетяне не идут на открытый контакт с ними, но

дали  уже  доказательства  контактерам  о  своем  существовании,  значит,  у  них  здесь

какие-то свои цели. Вы же слышали позицию Татьяны Макаровой, которая говорила

тоже самое мне. «Да, я контактер,  -  она говорила, регрессолог Татьяна Макарова,  -

непонятны их цели, потому что они не идут на массовый контакт при всех». Это она

без  доказательств  говорит.  А  представьте,  что  будут  говорить,  если  будут

доказательства.

И это  не  только  эта  причина.  Я сегодня  разговаривала  с  двумя  мужчинами,

которые приехали учиться к нам в «Кассиопею». Они мне рассказывали о том, как они

впервые посмотрели видео. И один из них сказал: «Я когда в первый раз посмотрел

твое видео, я сразу понял, что эта информация мне знакома. И когда я стал смотреть их

дальше, я не смотрел, - говорит, - твою информацию, я просто вспоминал. Т.е. я просто

вспоминал то, что уже знал. Из-за этого воспоминания я понял, что это реально. И не

только, что это реально, а что мне это нужно для того, чтобы этому учиться. Для того

чтобы учить других, чтобы этим заниматься и тратить на это свое время, и так далее».

Он же не просто смотрел, он приехал сюда.

И я поняла, что доказательства не дают не только из-за контактеров. Еще из-за

самих  людей,  потому  что  информация,  которая  подается  через  меня,  она  является

тестовой. То есть это, как тесты для тех людей, Души которых подсознательно помнят

свое существование и работу в Межзвездном Союзе. И не только свое существование и

работу  в  Межзвездном  Союзе,  но  еще  подсознательно  помнят  жизненную  задачу

своего Высшего Я, когда сюда воплощались - продолжать дело Межзвездного Союза

на Земле. Нести эту информацию, нести Свет, соединять с Высшим Я и так далее. То,

что они там делали.



Я хочу подчеркнуть,  что  далеко не у всех землян такая  задача сейчас  здесь.

Каждый человек рождается со своей задачей.  Некоторые рождаются, чтобы познать

земную жизнь. Им это все будет просто неинтересно.

Максим: Смотри, кто-то пришел.

Ирина: Так.

Максим: Еще кто-то рядом встал.

Ирина: Плазмоид прилетел.

Максим: Есть! Все поправили.

Ирина: Так вот, эта информация без доказательств, она дается именно потому,

чтобы  не  помешать  процессу  распознавания  Душой  той  информации,  которая

подходит  по  вибрациям.  То  есть,  если  не  дают  доказательств,  а  дают  просто

информацию - вот она, как есть, - то к ней придут и будут ее слушать, и будут по ней

жить  только  те  люди,  которым  она  подходит  по  вибрациям.  А  если  бы  дали

доказательства, то это могло бы помешать. Потому что сразу же начались бы споры

вокруг  этой  информации  насчет  истинных  намерений  инопланетян,  почему  они

говорят  тут  про  какую-то  духовность,  а  технологий  не  дают.  Вот  это  все  вместе

помешало  бы  распознаванию  этими  людьми,  которые  уже  готовы  именно  к  этой

миссии. Я думаю так. Как ты думаешь?

Максим: Думаю точно также. Ирина, глянь, посмотри, что твориться.

Ирина: Привет, солнечным плазмоидам!

Максим: Ирина, отсядь немножко назад. Тогда, может быть, настроится камера.

Камера автоматическая. О! Спасибо тебе большое.

 

38:06 Воплощение на Земле Андрея Первозванного сейчас.

Максим: Воплощен ли сейчас на Земле Андрей Первозванный? Ребят, давайте я

вам отвечу. Мы уже много разбирали.

И не только Андрей Первозванный сейчас воплощен на Земле. Сейчас очень

интересное время квантового перехода, и достаточно большое количество апостолов

сейчас воплощено на Земле. Я вам скажу, даже больше половины апостолов, которых

только мы смогли сейчас определить.

Ирина:  Да, Андрей Первозванный воплощен. Я хочу сказать вам, что если он

является вашим куратором, то вам очень сильно повезло, он хороший куратор.

 

38:43 Природные запахи на Бурхаде, Тумесоуте, Дараале.



Максим. Так. Дальше. О, Ирин, Галина Альшабах задает вопрос. «Чем пахнут

инопланетяне, когда Ирина встречается с ними на физический контакт?»

Ирина:  Знаете, бурхадцы и представители планеты Бурхад, когда я летала на

Бурхад, мне показалось, пахнут озоном. Но у них там просто кислорода больше, 45%

кислорода.

Что касается других инопланетян. Например, когда на корабле находишься, там

воздух вообще ничем не пахнет, то есть он как бы простерилизован, можно так сказать.

Он  вообще  ничего  такого  не  содержит.  Можно  сказать,  что  он  прошел  через

специальные аппараты, которые эти молекулы улавливают.

А на планетах по-разному пахнет. На Тумесоуте, например, когда меня возили

на созвездие Орион, мы прошли по парку, уже заходило их солнце. Я увидела в небе

огромную круглую туманность, которую не видно отсюда. Были уже сумерки, но от

этой туманности было такое свечение, как от наших штук десяти лун. Такое свечение.

Деревья, кстати, там невысокие. Для них кусты, можно сказать. И от листьев, они были

такие темные, узкие, вытянутые листья, примерно такой длины (показывает), почему-

то очень сильно пахло ванилином, как ванилью.

На Дараале пахнет диоксидом серы, когда спички жгут. Такой у них запах.

Максим: Понятно. Спасибо, Ириш.

 

40:28 Отношения Проекта «Кассиопея» и Российской Федерации. Цели и

задачи проекта «Кассиопея».

Максим:  Вопрос  Алекс  Клер  задал.  «Максим,  если  не  дай  Бог,  возникнут

проблемы  с  деятельностью  Центра  в  связи  с  законодательством  и  прочими

инициативами государства, будете ли Вы рассматривать изменение места положения

Центра в пользу других стран?»

Максим: Алекс,  смотри.  Я,  во-первых,  очень  ценю и дорожу тем местом,  в

котором я нахожусь, теми людьми, которые находятся рядом. Но, на самом деле, мы не

несем  ничего  деструктивного  в  наше  государство.  Я  думаю,  чтобы  мне,  как

руководителю, государство объяснило, что я несу какой-то деструктив, это нужно мне

очень серьезно что-то объяснить, что я что-то не понимаю. Потому что проект создан

на созидательных мотивах. И проект, наоборот, даже интересен государству потому,

что мы образовываем людей. Мы даем им обратную связь, обратную связь в плане

объяснения многих процессов, которые не могут объяснить люди в нашем государстве.

Мы не несем никакого деструктива.  Мы не являемся тоталитарной сектой.  Я



открыто  заявляю,  что  мы  абсолютно  чистая  официальная  структура,  автономно-

некоммерческая  организация,  которая  в  целях  своей  деятельности  занимается

изучением  контактерства,  ченнелинга,  яснослышания,  ясновидения,  яснознания  и

контактов с внеземными цивилизациями. Мы, ни в коем случае, никого не заманиваем

в свою структуру, никого ни в чем не убеждаем, не заставляем не во что верить. На

данный момент времени я с удовольствием буду проецироваться в своем государстве и

думать о том, чтобы покинуть это государство, у меня пока таких мыслей нет.

Ирина:  Для  меня  лично  странный  вопрос.  Потому  что  наша  группа  и  наш

проект - это проект эзотерический, проект контактерский. Кроме нас на Ютубе тоже

есть  каналы  других  контактеров,  энергопрактиков,  гипнотизёров,  людей,  которые

водят  к  Высшему  Я,  которые  даже  общаются  с  Духом  Сталина.  Я  сама  видела

ченнелинги и другое,  которые общаются с плазмоидами, с разными цивилизациями.

Тогда государству надо либо закрыть всю эзотерику, что невозможно, потому что у нас

свобода вероисповедания, либо оставить нас.

Максим: Опять же. Мы не можем решать за государство, но я знаю точно, что

никакого деструктива в наших планах несения информации и вообще нахождения в

этом государстве, у нас нет.

Ирина:  У нас  очень  много  эзотерических  каналов.  Очень  много.  Мы же  не

одни. И сайтов много, целительских центров. Например, школа Багирова. Да?

Максим:  Ну,  да. Но  мы  сейчас  наступаем  на  грабли  тем,  кто  на  этом

зарабатывает  деньги  и  пытается  обманывать  людей.  Мы  сейчас  даем  возможность

каждому  человеку  попробовать  себя  в  разных  направлениях.  Таких,  как

космоэнергетика - это школа Гихора Ивана Йонтена, космохилинг - это целительское

направление, где каждый может присоединиться и пообщаться со своими кураторами и

наставниками, и стать целителем, и многие, многие другие проекты. Они направлены

на помощь друг другу и на повышение уровня осознанности друг друга.  Я не вижу

ничего деструктивного в том, что мы делаем.

Если вдруг нашему государству будет видно, что мы делаем деструктив, то я с

удовольствием пообщаюсь с любым представителем для того, чтобы мне объяснили,

что мы что-то не так делаем.

Ирина: Чтобы пообщаться тебе с представителем, сначала нужен тот закон, на

основании которого он будет говорить с нами. Его пока нет.

Максим: Если вдруг они что-то найдут, я готов ответить на любые вопросы.

 



44:24 Иерархия Высших Сил. Межгалактический Союз. Крайон, Хамилия,

Рейки.

Максим: Игорь Горбачев задает вопрос. «Можете ли вы рассказать об иерархии

Высших Сил, стоящих над Межзвездным Союзом и Галактической Федерацией Света?

И кто туда входит?» Есть ли какие-то более Высшие силы?

Ирина: Здравствуй, Игорь Горбачев, я тебя помню.

Максим: Да, на ретрите он был у нас в Белоруссии.

Ирина: Очень  хороший  поэт.  Игорь,  если  ты  имеешь  в  виду  материальные

объединения  в  космосе,  то  это  Межгалактический  Союз.  Туда  входят  и  наш

Межзвездный Союз, и Галактическая Федерация Света, и Межзвездный Союз той же

галактики Андромеда, и всех других галактик. То есть это такое общее объединение

цивилизаций – Межгалактический Союз.

Что  касается  тонкоматериальных  цивилизаций,  то  там  свои  объединения.

Например, та же группа Крайон, та же группа Хамилия, группа Рейки. То есть у них

там  помногу  разных  объединений:  по  интересам,  по  целям,  направлениям

деятельности. В Духовном мире своя иерархия.

Если интересует иерархия, которая управляет всем материальным миром, то это

будет  как  раз  духовная.  Там  иерархия  своя.  То  есть  управляют  специальные

божественные  служители,  светлые  Духи,  которые  называются  на  русском  языке

Ангелами,  в  мировосприятии  христианских  представителей  в  этой  стране.  Их

несколько  видов.  Бывают  Ангелы  природы,  Ангелы-целители,  Ангелы-пророки,

Ангелы-хранители и так далее. Над всеми стоят три группы Ангелов, которые имеют

доступ в Царство Небесное. Их можно назвать Архангелами, которые обучают других

Ангелов.  Это  24-ый  уровень  –  Дэвы,  23-ий  уровень  -  Архаты  и  22-ой  уровень  -

консультанты. Они находятся в Духовном мире, невоплощенные Души.

Что выше 24-го уровня это все равно будет для нас 24-й, потому что там далее

они не различимы для нас.

Максим: Для нас это Бог, да?

Ирина: Да, Свет. Божественный свет, энергия. Для нас это Бог и все. То есть

если  придет  Дух  с  24-го  уровня,  Архангел  Рафаил  или  Архангел  Михаил,  или

Богородица, они будут для нас как Божественные энергии.

 

47:17 Ретрит проекта «Кассиопея» на Байкале.

Максим: Ребят, вы спрашиваете о ближайших мероприятиях. Самое ближайшее



мероприятие - это ретрит на Байкале. Мы идем в две группы, два сезона. Первый сезон

уже  набран,  это  140 человек.  Сейчас  идет  набор  второго  сезона.  И все,  кто  подал

заявки первыми, уверен, что попадут на этот ретрит. Поэтому ближайшее время - это

начало  сентября.  Весь  сентябрь,  два  потока,  мы будем на  Байкале,  организовывать

ретрит  и  отвечать  на  все  ваши  вопросы.  Плюс  обучать  вас,  плюс  заниматься

космохилингом,  космоэнергетикой,  энергопрактиками,  астральными путешествиями,

ментальными путешествиями, ходить на корабль к Аштару все вместе.

Ирина: Да, мы с учениками 8-го потока уже ходили вчера.

Максим: Вчера ходили?

Ирина: Да.  Они  все  сели,  и  все  пошли  на  корабль  к  Аштару  с  помощью

методики «Светового тела». Я спросила: «Все ушли?» Все. Все увидели, практически,

одно и то же. До этого мы еще делали другие практики астральных путешествий, то

есть я показывала на них, как это делать. Но они сказали, что способ «Световое тело»,

который давал Аштар, очень простой. Понравился им.

Максим: Я понял.

 

48:41 Материализация мыслей в материальном мире.

Максим: Спрашивает Эсмира. «Спросите, пожалуйста, действительно ли мысли

материализуются, и каким именно образом?» Мид, я понимаю, что вопрос этот очень

часто звучит, но попробуй коротко ответить. Я знаю на него ответ, но не хочу отвечать,

потому что вопрос именно к вам.

Ирина:  Мысли материализуются при условии, если кроме мысли, в эту мысль

будет  вложена  энергия  того  уровня  материального  мира,  на  который  требуется

материализация.

Максим: Еще раз. Подожди, что-то я упустил.

Ирина: Это коротко.

Максим: Нет, давай длиннее. Они не поймут.

Ирина: То есть, если ты придумал какую-то идею, то она может остаться только

идеей и не материализоваться, если ты не возьмешь свою энергию воли и не возьмешь

немного энергии из материального мира, и не соединишь с этой мыслью. Только тогда

она материализуется.

Максим: Все, я понял.

Ирина: Если просто думать о чем-то, но не действовать в материальном мире,

она не материализуется,  останется в ментальном плане. Но в ментальном плане она



будет реальна. Такая реальная мыслеформа.

 

50:10 Программа оздоровления через Высшее Я.

Максим:  Ирина,  будет  ли  программа  исцеления  с  помощью  Высшего  Я?

Давайте, я вам отвечу.

Ирина: Я знаю, о чем это.

Максим:  У  нас  эта  программа  уже  существует.  У  нас  есть  старший

преподаватель  школы  контактеров,  он  же  является  психологом,  он  же  является

энергопрактиком, он же является контактером, и он ведет эти занятия. Вы приезжаете

сюда,  вы  проходите  занятия  у  Ильи,  вы  проходите  оздоровление  на  новейшем

оборудовании Центра, на секретном оборудовании, я бы так сказал. И один день вам

еще уделяет Ирина. А чему ты их там учишь один день? За один день чему-то ты их

можешь там научить?

Ирина: За один день я их учу проводить энергетическую диагностику блоков и

привязок,  обмениваться  энергией  между  собой  и  растворять  собственной  энергией

блоки человека при условии, что это будет лишь началом работы с его Высшим Я.

Иногда крупные блоки я растворяю своей энергией, чтобы было просто легче

пойти  к  Высшему  Я.  И  дальше  уже  там  продолжить  работу.  Я  показываю,  как

накладывать руки, как направлять энергию, как определять из чего состоит этот блок.

За эти несколько часов я им об этом рассказываю и предлагаю попробовать это сделать

друг на друге.

Максим: Я вам хочу рассказать, что программа оздоровления через Высшее Я

тоже на условии донейшн, на условии оплаты по сердцу. То есть мы тоже не назначаем

никаких цен на эту программу. Единственно, конечно, Оздоровительный Центр. Но у

вас  в  Оздоровительном  Центре,  если  вы  приезжаете  на  программу  «Оздоровление

через  Высшее  Я»,  есть  скидка  -  30% на  прохождение  всех  процедур  и  на  любые

тестирования.

 

52:04  Почему  на  духовные  знания  «оплата  по  сердцу»,  а  на  все

материальное - фиксированная?

Ирина:  Мне тут ЛиШиони подсказывает людям немножко объяснить, почему

духовные знания за донейшн, а материальные за оплату.

Дело в том,  что  те аппараты,  на которых происходит оздоровление,  все-таки

стоили определенную цену. Максим, когда их покупал,  не платил деньги по системе



«оплата по сердцу».  И по этой причине, чтобы было гармонично, если он покупает

препарат по определенной цене, то и по фиксированной цене назначается эта услуга.

А  духовные  знания  мы получаем  от  наших  межзвездных  друзей.  Вы сейчас

скажете бесплатно. Да, материальной платы мы туда не вносим. Нужно понимать, что

мы тратим на  получение этой информации и передачу ее  вам,  наш самый главный

ресурс  -  это  время  и  жизненную  энергию.  Поэтому  мы  оставили  ее  на  оплате  по

сердцу, потому что мы материальной платы не вносим, соответственно, у нас оплата по

сердцу здесь.

Что касается Оздоровительных Центров и ретритов. Тоже хочу сразу объяснить,

почему-то многие люди не понимают очевидных вещей. Я объясню. Когда мы едем на

ретрит, тем более не я одна, а едет Максим, едет команда.

Максим: У нас команда из 15 человек. Команде нужен перелет,  проживание,

питание, мы не можем это полностью отпустить на оплату по сердцу. Мы должны хоть

как-то подкрепиться обстоятельствами. Я думаю, что многие люди это понимают.

Ирина: Есть, кто не понимает. Почему у нас на ретрите нет оплаты по сердцу, я

объясню.  Потому  что  мы  билеты,  а  также  номер  в  гостинице  и  питание  в  кафе

оплачиваем по определенным тарифам, поэтому для гармонии с этими тарифами мы

назначаем свой тариф на ретрит. Но даже на ретрите личный прием специалиста всегда

оплата по сердцу.

Максим: Только оплата по сердцу.

Ирина: Даже целительские сеансы только оплата по сердцу. Только сам ретрит

и участие в нем.

Максим: Именно выездной ретрит.

Ирина: Выездной ретрит за плату.  Участие в нем включает:  отдых вместе  с

мастерами, включает общение друг с другом, включает пребывание в гостинице и на

природе, именно в том месте, где мы выберем. Вот это все вместе.

Максим:  Оплатой  вы  поддерживаете  Центр,  в  который  вы  сами  будете

приезжать.  Поэтому  духовность  -  это  должна  быть  оплата  по  сердцу.  Если  вы

открываете  Оздоровительный Центр,  работаете  руками,  через  оборудование,  то  там

можно устанавливать  цены,  но эти  цены должны быть  абсолютно  доступными для

любого  человека,  то  есть  это  не  должны  быть  какие-то  космические  цены  за

космические технологии.  У нас оборудование очень интересное и оздоравливающее

оборудование,  и оборудование для тестирования.  Если мы возьмем какие-то другие

Центры в Москве, то стоимость их, конечно, колоссальная.



У  нас  в  Центре  вы  можете  приехать,  посетить,  оздоровиться,  пройти

оздоровление  через  Высшее  Я.  Вечером  пообщаться  с  Ириной,  даже  находясь  в

хостеле. Поэтому приезжайте! Будем рады всех вас видеть!

Максим: Я задаю последний вопрос. Потому что у нас осталось 5 минут. У нас

в  21:30  есть  еще конференция,  где  мы будем  собираться  всеми администраторами,

всеми волонтерами. У нас есть очень интересная тема для общения, именно которая

касается духовности и материальности. Как раз эта тема будет очень актуальна через

полчаса.

 

56:05 Отличие кристалла от минерала. Влияние кристалла на энергетику.

Максим: Задает это Фастор Рерин. «Какое отличие кристаллов от минералов? И

какое их влияние на энергетику?»

Ирина:  По  смыслу  минералами  могут  называться  любые  геологические

образования, состоящие из разных веществ.

Кристаллами  обычно  называются  определенные,  отдельные  группы  этих

минералов,  которые  имеют  кристаллическую  решетку.  То  есть  кристаллическую

молекулярную решетку, по которой распределяется энергия, энергия самого камня.

Минерал  -  это  определенный  камень,  который  имеет,  можно  сказать,

молекулярное строение,  которое может не  иметь  кристаллической решетки,  то  есть

такое хаотичное расположение. А кристалл - это скорее уже расположение молекул по

порядку, показывает как ромбик, как пирамида.

Это  позволяет  кристалл  зарядить  жизненной  силой  либо  человека,  уже

заряженной  его  мыслями,  эмоциями,  чувствами,  либо  плазмоида.  Плазмоидные

цивилизации тоже очень часто работают с кристаллами и передают через них свою

энергию для целительства, для настройки чакр, для гармонизации чакр, для открытия

духовного канала, для усиления. Какие-то энергии определенные вкладывают. Такое

бывает.

 

58:02 Строительство большого учебного Центра «Кассиопеи» в Воронеже.

Максим: У  нас  замечательное  количество  лайков.  Тысяча  лайков.  Ребята,

ставьте  лайки,  поддерживайте  наш  канал,  поддерживайте  Центр.  Очень  большое

количество негатива в нашу сторону идет со стороны тех людей, которые не понимают

нашу работу. И мы ни в коем случае их за это не виним. Много людей неосознанных,

которые пытаются даже помешать нашей работе. Которые пытаются навести разные



непонятные энергетические атаки в сторону Центра.

Ребята, всем любви. Спасибо вам большое за то, что вы есть. Огромнейшее вам

спасибо за вашу помощь в строительства Центра, которую вы нам оказываете. Я вам

обещаю, что в следующем году уже первое административное здание будет стоять,

куда вы сможете приехать,  разместиться,  расположиться.  Я думаю, что с палатками

пока. Но при палатках будут вода, свет и все остальное. Там уже забор стоит. Забор я

уже поставил, свет уже протянут. Газ уже туда подходит. Сейчас уже подведут воду, и

будем делать отдельную скважину плюс ко всему.

Ирина: Проект корпуса уже сделали.

Максим: Да,  уже  проект  корпусов  сделали.  Мы сегодня  досогласовали  этот

проект.

Ребята, огромное вам спасибо за вашу любовь, поддержку и внимание, которое

вы нам уделяете. Ни в коем случае никого ни в чем не переубеждаем, не стараемся

убеждать. С нами - поехали. Мы вас любим. Всем пока.

Ирина: Всем пока. 

 


